

■ **Graphicom GmbH**, bisher in Zuzwil SG, CH-440.4.009.407-4, Ausführung von sämtlichen Arbeiten der Druck- und Graphikbranche, insbesondere als Generalunternehmung für die Produktion von graphischen Erzeugnissen, Gesellschaft mit beschränkter Haftung (SHAB Nr. 246 vom 22. 12. 2003, S. 12, Publ. 2042040). Statutenänderung: 20. 12. 2006. Sitz neu: Weinfelden. Domizil neu: Freiestrasse 4, 8570 Weinfelden. Zweck neu: Ausführung von sämtlichen Arbeiten der Druck- und Graphikbranche, insbesondere als Generalunternehmung für die Produktion von graphischen Erzeugnissen. Die Gesellschaft kann Zweigniederlassungen im In- und Ausland errichten, sich an anderen Unternehmungen beteiligen oder sich mit diesen zusammenschliessen sowie Grundstücke erwerben, halten und veräussern. Stammkapital: CHF 20'000.–. Qualifizierte Tatbestände: Sacheinlage/Sachübernahme: Die Gesellschaft übernimmt bei der Gründung das Geschäft der im Handelsregister eingetragenen Kollektivgesellschaft Graphicom, Flammer und Gmünder, in Weinfelden, gemäss Sacheinlagevertrag vom 11.06.1998 und Übernahmebilanz per 31.12.1997 mit Aktiven von CHF 147'064.25 und Passiven von CHF 51'594.86 zum Preise von CHF 95'469.39, wovon CHF 20'000.– auf das Stammkapital angerechnet und CHF 75'469.39 als Forderung gutgeschrieben werden [wie bisher]. Publikationsorgan: SHAB. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Flammer, Hermann, von Zuzwil SG, in Zuzwil SG, Gesellschafter und Geschäftsführer, mit Einzelunterschrift, mit einer Stammeinlage von CHF 20'000.– [wie bisher]; Kneubühler, Beat, von Gettnau, in Ermatingen, mit Kollektivprokura zu zweien [bisher: in Kreuzlingen]. Zweigniederlassung: [Zweigniederlassung aufgehoben] [gestrichen: Weinfelden].
Tagebuch Nr. 4725 vom 21.12.2006
(03702734 / CH-440.4.009.407-4)